

Kirsten Dunst - 1/1

Tout savoir sur la vie de la jolie Kirsten Dunst !

État civil.

Elle est née le 30 avril 1982 à Point Pleasant, New Jersey (Etats-Unis). Aux dernières nouvelles, elle est célibataire. Elle est déjà sortie avec Jake Hoffman, le fils de Dustin Hoffman.

Insolite.

Kiki est son surnom Elle a onze ans lors de son premier baiser à l'écran. L'heureux élu : Brad Pitt dans "Interview avec un Vampire".

Biographie.

Les caméras ne lui font pas peur puisqu'elle débute derrière ces dernières dès l'âge de trois ans en jouant dans plusieurs publicités. Elle en fait d'ailleurs plus de 70 avant d'amorcer sa carrière au grand écran.

C'est Woody Allen, Francis Ford Coppola et Martin Scorsese qui lui donnent une première chance en 1989 dans "New York Stories". Elle y tient un petit rôle, soit la fille de Mia Farrow. L'année suivante, elle est la fille de "Tom Hanks" dans "The Bonfires of the Vanities".

Quelques années s'écoulaient sans que rien de bien productif ne survienne mais en 1994, le réalisateur Neil Jordan lui offre la notoriété tant désirée. Ainsi, son rôle de jeune fille étrangement adulte dans "Interview avec un Vampire" lui vaut la reconnaissance du public et des critiques puisqu'elle est nommée aux Golden Globes ainsi qu'aux MTV Movie Awards. On reconnaît en Kirsten Dunst un réel talent d'actrice. Dans le rôle de la jeune Claudia, elle parvient à transmettre à la fois la monstruosité du personnage et toute l'ampleur de son drame.

Elle poursuit son chemin avec un énième remake des quatre filles du docteur March, classique de la littérature jeunesse, Little Women (1994). Elle enchaîne avec Jumanji (1995), qui lui permet de faire la rencontre de Robin Williams.

Ensuite, suivent plusieurs séries télévisées et films dont "Mother Night" (1995), "Wag the Dog" (1997), "The Virgin Suicides" (1999), "Dick" (1999) ou encore "Spider-Man" (2002) dans lequel elle incarne la belle Mary Jane Watson aux côtés de Tobey Maguire et Willem Dafoe.

Parallèlement à sa carrière devant la caméra, Kirsten Dunst est aussi une femme d'affaires puisqu'elle et sa mère possèdent leur propre compagnie de production. Portant le nom de Wooden Spoon Productions, elle symbolise la créativité des femmes. C'est la grand-mère de l'actrice qui lui a inspiré ce nom.